

1er NOVEMBRE 1954 .-

AILLANT SUR MILLERON .-(45)

oooooooooooooooooooo

Heure : 17 h

Un groupe de lecteurs de l'Eclaireur du Gatinais, parmi lesquels une institutrice, un fonctionnaire communique :

" Une lueur arrondie d'une aveuglante clarté est soudainement apparue dans le ciel très clair. Le temps était très ensoleillé et la lune déjà visible. Le phénomène se situait entre l'astre et la planète, à une altitude approximative de 1.000 m. L'étrange lueur était ornée sur la gauche d'une longue traînée jaune et sur la droite d'une traînée orangée extrêmement brillante.

Après être resté un long moment immobile, le phénomène s'éleva et s'abaissa plusieurs fois, puis brusquement prit à l'horizon la direction SUD.EST, à une allure peu rapide et sembla tout à coup se fondre sur l'écran du ciel sans nuages ainsi qu'un "authentique mirage".

" L' ECLAIREUR DU GATINAIS " du 10 NOVEMBRE 1954